

XPOS

Masyarakat Desa Penambangan Sambut Gembira Peningkatan Paving Jalan dari Program TMMD

Achmad Sarjono - SIDOARJO.XPOS.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:28



SIDOARJO - Warga Desa Penambangan di Kecamatan Balongbendo kini dapat

menikmati hasil peningkatan infrastruktur berupa paving jalan, yang telah diselesaikan melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD). Kegiatan ini telah membawa dampak positif bagi mobilitas dan perekonomian masyarakat setempat. Selasa (11/6/2024).

Program TMMD yang dilaksanakan secara bergotong royong antara TNI dan masyarakat, berfokus pada peningkatan kualitas infrastruktur desa. Dengan selesainya proyek paving jalan, kini akses antar dusun di Desa Penambangan menjadi lebih lancar dan nyaman. Hal ini sangat dirasakan manfaatnya oleh warga, terutama dalam menunjang kegiatan sehari-hari dan distribusi hasil pertanian.

Kepala Desa Penambangan, Bapak Helmy Firmansyah, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada pihak TNI dan seluruh masyarakat yang terlibat dalam kegiatan TMMD ini. "Kami sangat bersyukur atas perhatian dan bantuan dari program TMMD. Jalan desa yang dulu berlubang dan sulit dilalui kini sudah mulus dan rapi. Ini tentu sangat membantu aktivitas warga dan meningkatkan kualitas hidup kami," ujarnya.

Salah satu warga, Bapak Suratman juga menyampaikan kegembiraannya. "Dulu kalau hujan, jalan jadi becek dan susah dilewati. Sekarang, berkat paving jalan dari TMMD, kami bisa beraktivitas tanpa khawatir lagi. Anak-anak juga lebih aman saat berangkat ke sekolah," katanya.

Dandim Sidoarjo Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo, menegaskan komitmen TNI dalam mendukung pembangunan desa melalui TMMD. "Program TMMD ini merupakan bentuk nyata sinergi TNI dengan masyarakat untuk membangun dan meningkatkan kesejahteraan desa. Kami bangga bisa turut serta dalam meningkatkan infrastruktur Desa Penambangan," jelasnya.

Penyelesaian proyek paving jalan ini diharapkan menjadi langkah awal dari berbagai pembangunan infrastruktur lainnya yang akan dilakukan di Desa Penambangan. Semangat gotong royong antara TNI dan masyarakat diharapkan terus berlanjut untuk mewujudkan desa yang maju dan sejahtera.

Dengan demikian, program TMMD di Desa Penambangan berhasil tidak hanya dalam meningkatkan fasilitas umum tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, menciptakan desa yang lebih baik dan nyaman untuk ditinggali. pungkasnya. (*)